

Gerhard Schlägl

18.07.2017

Gerhard Schlägl nimmt zu dem Entwurf wie folgt Stellung:

Stellungnahme im Begutachtungsverfahren zum Ministerialentwurf des Innenministeriums, mit dem das Sicherheitspolizeigesetzes, das Bundesstraßen-Mautgesetzes 2002, die Straßenverkehrsordnung 1960 und das Telekommunikationsgesetzes 2003 geändert werden (326/ME)

Die sachlichen Gründe, die gegen

Netzsperren

Vorratsdatenspeicherung für Videoüberwachung

Autobahnüberwachung

Quick freeze

Abschaffung von anonymen SIM-Karten

sprechen, haben bereits Sachkundigere als ich es bin dargelegt und schlüssig argumentiert. Dem schließe ich mich an. Darüberhinaus habe ich noch eine andere Perspektive: Ich bin als Bürger zutiefst empört über die Art und Weise, über den Stil, wie hier das Innenministerium die Bevölkerung für dumm verkaufen und mit Tricks über den Tisch ziehen will, vernebeln will, um seine eigene Agenda an den Wünschen und Bedürfnissen der Bevölkerung vorbei durchzudrücken.

Und dann wundern Sie sich und monieren Staats- und Politikverdrossenheit in der Bevölkerung.